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EN ORDRE DE MARCHE  

POUR LES MUNICIPALES  
DE 2026
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Jean-Michel 
Fourgous :  
« On essaie 
d’être dans une 
sorte de pôle 
d’excellence 
équilibré »

VILLEPREUX
Donnez  
votre avis sur  
la rénovation 
du skatepark

TRAPPES
À Trappes,  
le JOP Tour 
poursuit  
sa tournée 
dans les  
Yvelines

Alors que l’enquête 
publique est encore 
en cours jusqu’au 
25 mars, le projet 
de réaménagement 
du carrefour de la 
Malmedonne, entre 
La Verrière, Maurepas 
et Coignières, 
continue d’avancer. 
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JO 2024 :  
VTT SUR LA COLLINE 

D’ÉLANCOURT,  
LA MENACE  
CHAMONIX ?

SAINT-QUENTIN-EN-YVELINES

SAINT-QUENTIN-
EN-YVELINES
L’institut 
handisport  
du futur  
doit ouvrir  
en 2024

GUYANCOURT
Le maire 
sortant 
François 
Morton est tête  
de liste aux 
élections 
municipales

MAUREPAS
Un chapiteau 
provisoire  
pour aider les 
commerçants à 
affronter l’hiver

Anciennement appelé 
L’International, 
l’immeuble Le Carré 
affiche un tout 
nouveau visage.  
Sa partie bureaux 
est désormais 
majoritairement 
occupée par  
la société Expleo.
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LE VÉLODROME NATIONAL, 
TEMPLE DE LA MUSIQUE 

ÉLECTRO  
POUR UNE SOIRÉE

MONTIGNY-LE-BRETONNEUX
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01 58 88 10 00
(1)

JUSQU’À 

6 000 €
 DE REMISE (1)

SUR UNE SÉLECTION DE LOGEMENTS 

LES TERRASSES DU TRIANON

Saint-Cyr-l’Ecole

(1) Réduction de 1500 euros par pièce principale (pièce de plus de 7m² hors cuisine et salle de bain) sur le prix de vente sur une sélection de logements (lots : C34, H15, H34, D12, G22) de la résidence Les Terrasses du Trianon à Saint-Cyr l’Ecole, sur la base de la grille de prix en TVA 20%  des logements en vigueur au 04/10/2019. Offre valable pour toute réservation signée entre le 04 novembre 2019 et le 30 novembre 2019 d’un appartement sur 
la résidence Les Terrasses du Trianon à Saint-Cyr l’Ecole, sous réserve de signature de l’acte authentique de vente dans les délais stipulés au contrat de réservation. Dans la limite des stocks disponibles. Offre non cumulable avec les autres offres Bouygues Immobilier en cours. Conditions détaillées sur simple demande ou sur www.bouygues-immobilier.com. Le réservataire dispose d’un droit de rétractation de 10 jours (article L 271-1 du code de 
la construction et de l’habitation). Bouygues Immobilier, SAS, au capital de 138.577.320 €, SIREN 562 091 546 RCS Nanterre, siège social, 3 boulevard Gallieni à Issy les Moulineaux (92130), intermédiaire en opération de banque catégorie mandataire Intermédiaire en Opérations de Banque (MIOB) inscrit à l’ORIAS sous le n° 13006299. Document et illustration non contractuels.  Crédit Photo : Getty Images. Conception : Types Top/Athana 10-19.
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20 LOGEMENTS  
EN ACCESSION SOCIALE  

À LA PROPRIÉTÉ SUR  
LE SITE DE L’EX-COLLÈGE 

BERGSON

MONTIGNY-LE-BRETONNEUX

SAINT-QUENTIN- 
EN-YVELINES
Le projet  
de règlement  
de la publicité 
est acté

COIGNIÈRES
Le magasin 
O’Tera a 
définitivement  
fermé  
ses portes

GUYANCOURT
L’ancien site  
de Thalès  
prendra le nom 
de quartier  
des Savoirs

Depuis le lancement  
du Grenelle consacré  
aux violences conjugales, 
les associations œuvrant 
à SQY ont noté  
une nette augmentation 
des signalements 
de violences faites 
aux femmes. Alors 
recrudescence ou prise 
de conscience ?
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FAIRE DÉCOUVRIR ET 
ATTIRER LES JEUNES  

VERS LE MÉTIER 
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PLAISIR
3 000 arbres 
en plus pour  
la forêt de 
Sainte-Apolline

LA VERRIÈRE
Face aux 
désagréments 
pointés  
par les 
habitants, 
Eurovia fait 
visiter son site

ÉLANCOURT
Le restaurant 
Les Templiers 
s’associe  
au Coin du 
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pour installer  
une cave à vins
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Le réaménagement 
du carrefour de la 
Malmedonne est 
désormais espéré pour 
démarrer en 2024. Il 
permettra de relier La 
Verrière et Maurepas, 
actuellement séparées 
par la RN 10.

N°71 du mardi 26 novembre 2019 - lagazette-sqy.fr

LA POLICE SE FORME  
À LA CONDUITE EN 

SITUATION D’URGENCE

YVELINES

Actu page 7

Actu page 8 Actu page 4 Actu page 6

Actu page 4

Réaménagement  
du carrefour de  
la Malmedonne :  
la RN 10 va être enfouie



Le projet de réaménagement du 
carrefour de la Malmedonne avance

Alors que l’enquête publique est 
encore en cours jusqu’au 25 mars, 

le projet de réaménagement 
du carrefour de la Malmedonne, entre 

La Verrière, Maurepas et Coignières, 
continue d’avancer. 

Situé à l’intersection des trois 
communes de Coignières, 
de Maurepas et de La 
Verrière, le carrefour de la 

Malmedonne fait l’objet d’un projet 
de réaménagement. Un projet qui va 
accompagner plusieurs programmes 
urbains et économiques en offrant de 
nouveaux accès et en désenclavant 
certains espaces. Une desserte déjà 
facilitée par le doublement du pont 
Schuler et la restructuration com-
plète du pôle-gare de La Verrière, et 
qui sera donc complétée par le nou-
veau carrefour de la Malmedonne.

« C’est un secteur assez urbanisé et qui 
sera notamment impacté par le futur 
projet de la Zac des Bécannes (La 
Verrière), explique Grégory Garestier 
(DVD), le maire de Maurepas. Sans 
oublier les projets de Maurepas sur la 
RD13, la revitalisation du Gibet, la 
mutation du pôle gare de La Verrière, et 
à Élancourt, la future Zac des IV Arbres 
et la Zac des Réaux qui continue de se 
développer. Ce secteur, lié à nos quatre 
villes, représente un tissu urbain assez 
dense. Aujourd’hui, nous rencontrons 
un certain nombre de problématiques 
notamment de saturation de trafic. » Et 
les études montrent que cette zone 
risque d’être sursaturée en 2030 si 
rien n’est entrepris.

Actuellement, le carrefour n’autorise 
aucune liaison directe entre le nord 
et le sud, ni pour les véhicules ni pour 
les piétons et les cyclistes. La RN 10 
constitue donc une coupure urbaine 
entre Maurepas, Coignières, et La 
Verrière. Le projet de réaménage-
ment du carrefour doit permettre de 
fluidifier le trafic sur la RN 10, de 
créer de nouvelles liaisons entre les 
RN 10, RD 13 et RD 213, et de sécu-
riser les conditions de déplacement 
de l’ensemble des usagers (usagers 
motorisés, piétons, cyclistes). Le projet 
améliorera également l’accès au pôle 
multimodal de la gare de La Verrière 

pour accompagner le développement 
du secteur et favoriser l’intermodalité.

Une dénivellation de la RN10

Si des points d’améliorations ou des 
besoins de précisions persistent, les 
grandes lignes du projet sont posées. 
Le réaménagement du carrefour de la 
Malmedonne prévoit de déniveler par-
tiellement (enfouissement) la RN 10 
sur plusieurs 346 mètres, de réaliser un 
nouvel ouvrage d’art (pont) au-dessus 
de la N 10, entre la RD 13 et la RD 213 
avec la réalisation d’un pont, de mettre 
en place deux carrefours à feux de part 
et d’autre de la N 10, et de créer une 
contre-allée côté Nord du carrefour. 

Le projet de réaménagement n’oublie 
pas les modes actifs (piétons et cycles), 
qui vont faire l’objet d’un traitement 
particulier  : traversées piétonnes au 
niveau des carrefours, réalisation 
d’aménagements cyclables au nord de 
la RN 10 et sur la partie ouest du futur 
pont, connexion avec le réseau cyclable 
existant. Enfin, à terme, « le plus tard 
possible dans la réalisation des travaux », 
précise le maire de Maurepas, la 
passerelle piétonne reliant Maurepas 
à la gare de La Verrière, et qui est 
aujourd’hui vétuste, sera détruite. 

À Coignières, le maire, Didier Fischer 
(DVG), se réjouit de cette « véritable 
avancée pour nos communes ». « Nous 
sommes sur le bon chemin avec l’enquête 
publique, estime-t-il. On espère une réa-
lisation d’ici 2027-2028. Ce projet aura 
des bénéficies pour les trois villes comme 
améliorer la desserte locale ou la traver-
sée de cette Nationale 10 comme ce qui 
existait avant le passage en 2X2 voies 
pour la circulation Nord-Sud. Cela est 

important pour la requalification de nos 
zones d’activités et, pour La Verrière, 
avec la création de la Zac des Bécannes. »

Et de poursuivre : « C’est un sujet que 
nous avons porté avec les autres com-
munes et il doit se réaliser même si nous 
avons des réserves. Il y a la question des 
commerces du Forum qui seront moins 
visibles avec la dénivellation. Nous 
attirons l’attention sur le besoin d’une 
bonne signalétique pour ces commerces. 
La sortie en provenance de Paris sur le 
carrefour se fera en deux voies mais la 
RD 213 n’est qu’à une voie. Il faudrait 
prévoir un rond-point pour permettre 
d’entrer et de sortir du Forum, par la 
RD 213. C’est une demande que nous 
avons depuis longtemps. Il faudrait 
également sécuriser les circulations douces, 
notamment sur le pont, et revoir les 
aménagements paysagers. » 

Et le maire de Coignières de s’inter-
roger sur la question « du monument 
de la Malmedonne  ». «  Il devait être 
déplacé sur le parvis de la gare mais 
pour l’instant nous ne savons pas qui 

va gérer et financer ce déplacement, se 
demande-t-il. C’est tout de même un 
monument de mémoire. »

Dans la même dynamique, Nicolas 
Dainville, le maire LR de La Verrière, 
est heureux que le projet se concrétise 
enfin et vienne « finaliser l’aménage-
ment de la gare qui grâce aux investis-
sements de la Région, du Département 
et de l’Agglomération va devenir un 
vrai lieu de vie avec des bureaux et des 
commerces (brasserie, restaurants, etc.), 
un beau parvis piéton paysagé et à terme 
ce carrefour pour rejoindre Maurepas et 
enjamber cette RN 10 qui aujourd’hui 

marque une frontière ». Et de préciser : 
« Ma vigilance va sur la zone d’activités 
de l’Agiot qui est peu qualitative alors 
que nous allons accueillir de nouvelles 
entreprises. Nous avons fait remonter 
ce point-là au commissaire enquêteur. »

Après l’enquête publique, le projet 
entrera dans une phase d’études de 
conception (2025) avant le lance-
ment des travaux courant 2026 pour 

deux ans (fin des travaux prévue en 
2028). Un projet qui s’inscrit dans 
une opération plus vaste qui vise 
à améliorer et adapter les infras-
tructures routières à l’évolution des 
communes et aux nouveaux usages. 
Ainsi, après le doublement du pont 
Schuler, après l’enfouissement de la 
Route Nationale 10 à Trappes, le 
réaménagement du carrefour de la 
Malmedonne sera l’étape suivante 
avant le doublement du pont de 
La Villedieu (entre Élancourt et 
La Verrière) et peut être un jour, le 
réaménagement du carrefour des 
Fontaines à Coignières. n

 LA RÉDACTION

DOSSIER02  N°258 du mardi 19 mars 2024 - lagazette-sqy.fr

Le projet doit permettre de fluidifier le trafic sur la N10, de créer de nouvelles 
liaisons entre les N 10, D 13 et D 213, et de sécuriser les conditions de 
déplacement de l’ensemble des usagers. 
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« Le plus tard possible dans la réalisation des travaux », précise le maire 
de Maurepas, la passerelle piétonne reliant Maurepas à la gare de La Verrière, 
aujourd’hui vétuste, sera détruite. 
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Participez à l’enquête publique

Depuis le 23 février et jusqu’au 25 mars, la Direction des routes d’Île-
de-France (Dirif ) et Saint-Quentin-en-Yvelines organisent l’enquête 
publique (lire notre édition du 1er mars) sur le projet de réaménagement du 
carrefour de la Malmedonne. Elle vise à présenter au public les caractéris-
tiques du projet et les conditions de son insertion dans son environnement, 
ses impacts et les mesures pour y remédier, mais également à recueillir 
l’expression du plus grand nombre afin d’apporter des éléments d’infor-
mation utiles à l’appréciation du projet et affiner la poursuite des études. 
Après clôture de l’enquête, le commissaire enquêteur remettra ses conclu-
sions et recommandations à la Préfecture. Il reviendra ensuite au préfet de 
se prononcer sur la déclaration de projet qui confirmera l’intérêt général de 
l’opération et sa poursuite.

Le dossier d’enquête publique est mis à la disposition du public dans les 
mairies de Coignières, La Verrière et Maurepas. Il y a aussi sur un site 
internet consacré à cela (registrenumerique.fr/amenagement-carrefour-
malmedonne), ou les sites internet de la Dirif et de Saint-Quentin-en-
Yvelines. Un poste informatique est aussi accessible au bureau de l’environ-
nement et des enquêtes publiques de la préfecture des Yvelines. 

Le public peut également formuler ses observations et propositions sur 
le registre dématérialisé (site internet dédié), par courrier électronique 
(amenagement-carrefour-malmedonne@mail. registre-numerique.fr), en 
écrivant dans les registres papier dans les mairies concernées, aux jours et 
heures habituels d’ouverture, ou en envoyant des contributions écrites par 
voie postale au commissaire enquêteur, domicilié à la mairie de Maurepas.

Le financement  
du projet

Le coût global du projet est es-
timé à 27,4 millions d’euros hors 
taxes. Il est inscrit au Contrat de 
plan État-Région (CPER) Île-
de-France 2023-2027. L’État 
et la région Île-de-France par-
ticipent à hauteur de 7 millions 
d’euros chacun. La participation 
du Département des Yvelines 
s’élèverait à 4 millions d’euros et 
Saint-Quentin-en-Yvelines se 
porte garante pour compléter le 
financement. 

SAINT-QUENTIN-EN-YVELINES



Depuis plus de 160 ans, SUEZ apporte 
des services essentiels pour protéger 
et améliorer la qualité de vie, face à des 
défis environnementaux grandissants. 

SUEZ permet à ses clients de fournir 
l’accès à des services d’eau et de 
déchets, par des solutions résilientes 
et innovantes, de créer de la valeur sur 
l’ensemble du cycle de vie de leurs
infrastructures et services et de conduire 
leur transition écologique en y associant 
leurs usagers.

LE PARTENAIRE 
DE CONFIANCE
POUR LES SOLUTIONS 
CIRCULAIRES DANS 
L’EAU ET LES DÉCHETS.
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GUYANCOURT  
La Ville obtient 
une deuxième 
fleur 

PLAISIR  Une piste 
cyclable va voir le 
jour sur la D 912 à 
Plaisir, fermetures et 
déviations à prévoir 

Le label « Villes et villages 
fleuris » a décerné une seconde 
fleur à Guyancourt pour 
souligner ses actions en faveur 
de la biodiversité.

Des travaux d’aménagement 
d’une piste cyclable sont 
actuellement menés par le 
Département sur la D 912, à 
Plaisir. Ils dureront jusqu’au 
3 mai inclus et des déviations 
sont mises en place.

Le label « Villes et villages fleuris » a 
plus de 60 ans d’histoire. « Bénéfi-
cier de ce titre permet aux collectivités 
d’améliorer la qualité de vie des 
habitants […] et d’agir en faveur 
de l’écologie et de l’environnement », 
mentionne le département des 
Yvelines sur son site internet. Dans 
son Facebook live du 26 février, 
le maire de Guyancourt, François 
Morton (DVG), s’est félicité de 
l’obtention de la seconde fleur 
attribuée par le label à la commune. 
« La ville de Guyancourt s’est fait 
décerner  récemment la deuxième fleur 
qui consacre une politique de fleuris-
sement ambitieuse et raisonnée. La 
Ville a opté, en effet, pour une gestion 
différenciée de ses espaces verts. C’est 
une technique qui vise à accroître la 
biodiversité sur l’ensemble de notre 
territoire et qui permet une gestion 
respectueuse de l’environnement », a 
déclaré l’édile avant de remercier 
chaleureusement l’ensemble des 
équipes qui travaillent sur ce sujet.

La D 912 (avenue d’Armorique), dont 
une partie traverse la commune de 
Plaisir, est en train de changer de visage. 
Le conseil départemental des Yvelines y 
réalise actuellement des travaux d’amé-
nagement d’une piste cyclable depuis le 4 
mars, et jusqu’au 3 mai inclus. « L’amé-
nagement de cette piste cyclable est situé sur 
une portion comprise entre le giratoire situé 
au niveau du magasin Truffaut et celui 
de l’échangeur de la N 12, entraînant une 
perturbation de la circulation », indique la 
ville de Plaisir sur son site internet. Ainsi, 
jusqu’au 3 mai, la circulation est interdite 
dans le sens Paris-Province et des dévia-
tions sont mises en places par les routes 
départementales D 58, D 30, D 134 et la 
Nationale 12. Plus d’informations sur cet 
aménagement sur ville-plaisir.fr.

Les municipales, c’est déjà demain. 
Ainsi, Ensemble pour les Yvelines 
(EPY) – association devenue parti 
politique et rassemblant des élus 
(maires, conseillers municipaux, 
départementaux, régionaux, parle-
mentaires) de la droite républicaine, 
du centre, et indépendants – dévoilait 
le 9 mars lors d’une conférence de 
presse à Versailles, son plan en vue de 
l’échéance électorale de 2026. 

Des élections municipales pour les-
quelles il faut se mettre au travail dès 
maintenant, avec un 1er mot d’ordre, 
le rassemblement d’élus adhérant aux 
valeurs d’EPY, au-delà des étiquettes 
partisanes. « On voit bien que la crise 
des partis nationaux existe, souligne 
Pierre Bédier (LR), président du 
conseil départemental et président 
d’EPY. Voilà pourquoi nous nous 
sommes proposés, la majorité dépar-
tementale, à partir de cette structure 
qu’est EPY, de l’élargir à l’ensemble des 
acteurs du territoire, à la fois ces grands 
élus locaux que sont les sénateurs […], 

les conseilleurs régionaux, les maires, et 
nous le faisons naturellement dans le 
respect des partis nationaux. » 

Et de résumer: « [EPY], c’est un outil 
de rassemblement, au delà des étiquettes 
partisanes nationales traditionnelles, 
de toutes celles et de tous ceux qui, dans 
les Yvelines, dans leurs responsabilités 
territoriales, adhèrent à cette volonté de 
développement harmonieux et équilibré 
de notre département, sur des bases de 
gestion qui sont celles du bon sens, et qui 
croient profondément à la décentralisa-
tion comme un outil pour améliorer la 
vie quotidienne de nos concitoyens. […] 
Il y a ici des gens qui appartiennent à 
plusieurs formations politiques. » 

Le parti LR, mais pas seulement 
donc, en témoigne la présence à la 
conférence de Marc Tourelle, maire 
de Noisy-le-Roi et président de 
l’UDI 78. « L’UDI, depuis longtemps, 
fait partie de la majorité départementale 
et nous avons quelques conseillers dépar-
tementaux, rappelle-t-il. Nos conci-

toyens croient de moins en moins aux 
partis nationaux, on sent une grande 
désaffection, un grand désamour, et c’est 
le cas aussi dans nos communes, puisque 
l’on a plus de conseillers municipaux qui 
ne sont pas dans les partis que de conseil-
lers qui sont encartés dans les partis. » 

Pierre Bédier évoque aussi le bureau 
directeur d’EPY, composé d’élus 
encartés mais également de « gens qui 
n’appartiennent à aucun parti politique et 
qui se retrouvent dans cette définition de 
notre département ». Un appel à l’unité, 
et à réinventer un modèle politique. « Il 
faut tout reconstruire », prévient-il. 

Et les choses vont s’accélérer dans les 
mois à venir pour EPY, qui devrait 
fin juin ou début septembre lancer ses 
états généraux. Y seront établis des « 
groupes de travail qui vont à la fois 
réfléchir sur les sujets nationaux et dé-
partementaux », précise Pierre Bédier, 
ajoutant que ces groupes «  seront le 
socle à partir duquel [...] nous donnerons 
nos investitures à l’occasion des élections 
municipales de 2026 […] à celles et ceux 
qui les solliciteront et qui adhéreront à 
ces travaux qui auront été effectués par 
l’ensemble des membres d’EPY ». Et de 
poursuivre: « L’objectif, c’est d’être prêts 
à l’été 2025, pour pouvoir donner son 
élan à la campagne municipale d’EPY. » 

Parmi les sujets qui devraient animer 
ces travaux et la future campagne 
municipale, figurent notamment 
les finances publiques. « Dans cette 
République décentralisée, il n’y a plus de 
liberté fiscale pour les élus locaux, donc il 
n’y a plus de décentralisation en réalité », 
juge Pierre Bédier. 

Et Gérard Larcher, président LR du 
Sénat et président d’honneur d’EPY, 
de conclure : « EPY, son objectif, ça a 
été de rassembler, et parfois […] de bous-
culer un peu les certitudes politiques de 
ceux qui avaient envie de se retrouver 
derrière leurs petites frontières parti-
sanes, et ça nous a permis de les franchir 
et de nous retrouver beaucoup plus lar-
gement. » n

Déjà la 8e étape du JOP Tour dans 
les Yvelines, mais la 1re à SQY. Le 
13 mars, l’événement, organisé par 
la préfecture des Yvelines et le Ser-
vice départemental à la jeunesse, 
à l’engagement et aux sports, en 
partenariat avec le Comité dépar-
temental olympique et sportif des 
Yvelines, faisait étape à Trappes, à 
quatre mois et demi des Jeux olym-
piques et paralympiques ( JOP) de 
Paris 2024. 

L’objectif est de « faire la promotion 
des JOP, mais aussi de faire découvrir 
aux habitants de tout le département, 
et là essentiellement de Trappes, des 
disciplines olympiques, de mettre en 
avant le sport olympique et paralym-
pique, le handisport, rappelle Youcef 
Taouli, alternant chargé de mis-
sion JOP et événementiel sportif 
à la mairie de Trappes, qui faisait 

partie de la trentaine de personnes 
encadrant l’événement. Il y a aussi 
de la prévention sur le sport-santé, 
le développement durable, la sécurité 
routière (qui tenait un stand, Ndlr), 
donc [l ’objectif est] un peu de per-
mettre aux Trappistes de mettre le 
sport en avant et de faire aussi passer 
d’autres messages à travers ça. Il y a 
les JO, mais pas que, il y a aussi tout le 
sport local, […] les éducateurs sportifs 
de la Ville, qui étaient présents toute 
la journée avec des jeunes de l ’École 
municipale des sports. »

Au gymnase Broustal, 200 à 
300  jeunes, de l’École municipale 
des sports, mais aussi d’autres 
structures (écoles, centres de loi-
sirs de Trappes mais aussi de cer-
taines villes voisines), ou venus en 
famille, enfants comme ados, ont 
pu s’essayer à différents sports. La 

boxe, l’escalade, le rugby, l’athlé-
tisme (avec le club local, l’Entente 
athlétique de SQY), le cyclisme, 
le judo, le taekwondo (encadré par 
l’École taekwondo Trappes, dont 
les adhérents s’entraînent dans ce 
gymnase), ou encore le basket fau-
teuil, faisaient partie des disciplines 
proposées. 

Cette dernière était animée par le 
Capsaaa (Cap sur le sport, l’art, 
l’aventure et l’amitié), association 
basée à Trappes et ayant pour mis-
sion de contribuer, par le sport, l’art, 
l’aventure et l’amitié, à l’épanouis-
sement de personnes en situation 
de handicap. « On a fait de la mani-
pulation de fauteuil, et après on a fait 
des lancers de panier pour leur donner 
la notion de ce que c’est d’être en fau-

teuil », évoque Madeleine Ducruet, 
bénévole  au Capsaaa. Elle confie 
avoir vu passer une majorité d’en-
fants de 6 à 12 ans «  et aussi des 
tout-petits (4-6 ans), surtout avec 
leurs parents  ». «  Les tout-petits, on 
ne peut pas leur faire faire les tirs 
au panier, c’est trop haut, on fait des 
échanges de balles  », ajoute-t-elle, 
assurant avoir eu de bons retours 
des jeunes sur son atelier. 

Prochaines étapes pour le JOP Tour, 
de nouveau dans des villes de SQY : 
Élancourt le 20 mars, La Verrière le 
27 mars, Maurepas le 3 avril, Plaisir 
le 10 avril. L’événement effectuera 
ensuite une boucle vers le Nord du 
département, avant de revenir dans 
l’agglomération, pour sa clôture, le 
24 juillet à Guyancourt. n

La droite yvelinoise en ordre de marche  
pour les municipales de 2026

À Trappes, le JOP Tour poursuit 
sa tournée dans les Yvelines

Alors que les prochaines européennes n’ont pas encore 
eu lieu, EPY se projette déjà sur les municipales et 
dévoilait le 9 mars son plan pour préparer l’échéance 
électorale de 2026. 

Cet événement consistant à faire découvrir à 
des jeunes des sports olympiques et paralympiques et 
à les sensibiliser sur des sujets importants, était de 
passage au gymnase Broustal le 13 mars. 

 ALEXIS CIMOLINO

 ALEXIS CIMOLINO

« L’objectif, c’est d’être prêts à l’été 
2025, pour pouvoir donner son élan 
à la campagne municipale d’EPY », 
affirme Pierre Bédier (au centre sur 
la photo). 
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200 à 300 jeunes ont pu s’essayer à de nombreuses disciplines, comme ici 
le basket fauteuil. 
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Les finances de Villepreux «  sont 
saines et se portent bien », a d’emblée 
assuré le maire MoDem, Jean-Bap-
tiste Hamonic, à l’occasion d’une 
réunion consacrée au budget, orga-
nisée le 7 mars. Accompagné d’Eva 
Roussel, son adjointe déléguée aux 
finances, le maire a présenté les 
enjeux et les perspectives du budget 
communal ainsi que les investisse-
ments à venir dans les prochaines 
années à travers le PPI (Plan plu-
riannuel d’investissement). 

Pour illustrer la bonne santé finan-
cière de la commune, le maire a cité 
en exemple les dépenses de person-
nel, qui sont de l’ordre de 598 euros 
par habitant, « soit le coût le plus faible 
des 12 communes de SQY ». La fisca-
lité locale est également parmi les 
plus faibles du territoire, avec une 
Taxe foncière sur le bâti (TFB) de 
29,45 % ce qui représente 647 euros 
par habitant. « Et, rappelons-le, les ha-
bitants à Villepreux sont propriétaires à 
plus de 70 % », a enchaîné l’édile.

Jean-Baptiste Hamonic a égale-
ment évoqué l’évolution démogra-
phique de Villepreux «  avec 3 000 
habitants supplémentaires en l’espace 
de 3-4 ans avec l ’arrivée du quar-
tier des Hauts du moulin. Forcément 
lorsque vous avez un quartier qui sort 
de terre avec des nouveaux équipe-
ments, il y a des dépenses du personnel 
en plus quand vous créez une école par 
exemple. Tout cela c’est arrivé en 2020, 
ce qui explique l’évolution à la hausse 
des dépenses de personnel qu’il y a eu 
pendant 2-3 ans. Mais maintenant 
nous tendons vers une stabilité  », a 
confirmé l’édile.

La piscine municipale  
ne rouvrira pas car elle est  

devenue trop coûteuse

Eva Roussel a ensuite expliqué 
comment se compose un budget 
communal, « qui comprend deux sec-
tions  : les recettes et les dépenses, qui 
incluent les dépenses d’investissement 
et les dépenses de fonctionnement  ».  

« Les recettes évoluent moins vite que 
les dépenses, mais nous avons évité 
l ’effet ciseaux (lorsque les dépenses de 
fonctionnement sont plus élevées que 
les recettes, Ndlr), grâce à une gestion 
responsable et rigoureuse de notre bud-
get », a poursuivi l’adjointe. 

Un point a été fait sur la piscine 
municipale, fermée depuis l’été 
2022, et qui ne rouvrira pas car 
jugée très énergivore, plus encore 
depuis l’inflation et la hausse des 
prix de l’énergie. «  Nous avons pris 
la décision de ne pas rouvrir la piscine 
communale. D’abord, il faut avoir 
à l’esprit que cette piscine est ouverte 
deux mois dans l’année en juillet et en 
août. Mais cet équipement constitue 
un gouffre financier colossal depuis des 
années », a expliqué le maire.

Et d’ajouter  : «  Pour la piscine, les 
investissements faits entre 2020 et 
2022, avant la crise énergétique, ont 
été de 360 000 euros, et sachez que 
nous avons fait le minimum syndical. 
L’investissement aujourd’hui pour une 
réouverture en 2024 c’est 120 000 eu-
ros ! Je préfère qu’on investisse sur nos 
écoles [plutôt] que sur un équipement 
de loisir. Aujourd’hui, nous devons 
prioriser  ». Quant aux 7 millions 
d’euros d’investissement nécessaires 
pour couvrir la piscine, «  c’est tout 
bonnement impossible; si on fait cela, 
notre épargne approcherait de zéro, 

rendant impossible tout investissement 
par la suite », a justifié l’élu.

Sur le devenir du terrain de l’actuelle 
piscine, il s’est montré rassurant. « Les 
choses sont claires. On vient de réviser 
le PLU (Plan local d’urbanisme) et ce 
terrain est placé constructible mais uni-
quement en équipement. Je le dis devant 
vous ce soir : aucun projet de logement 
ne pourra se faire [sur ce terrain]. On 
ne s’est pas opposé à Central park (un 
projet d’aménagement imaginé sous 
l’ancienne mandature, abandonné de-
puis, Ndlr), pour le faire à 300 m de là 
où il était prévu. On réfléchira à ce qui 
[sera] le plus opportun et il faudra qu’on 
le construise ensemble. »

La municipalité va ainsi poursuivre 
ses nombreux projets en 2024 avec 
la réfection des offices de restaura-
tion du Prieuré et du Val-Joyeux, 

la rénovation énergétique des bâti-
ments municipaux, les travaux de 
sécurisation des écoles, la réno-
vation du skatepark, la poursuite 
d’achat de véhicules écologiques, 
sans oublier la poursuite du plan 
vélo, et la modernisation du système 
de vidéoprotection. Sur ce dernier 
sujet, le maire a précisé : « On com-
mence doucement cette année puisque 
les 85 000 euros comprennent l’audit 
et puis la réalisation des premiers équi-
pements (prévue pour la fin d’année, 
Ndlr) mais la phase de déploiement se 
fera sur 2025 et 2026 ».

D’autres projets verront le jour à 
plus long terme, comme la création 
de courts de padels ou la rénovation 
du terrain de football synthétique 
du V Park. Le vote du budget 2024 
sera soumis au prochain conseil mu-
nicipal, prévu le 25 mars. n

Le budget communal de 
Villepreux « se porte bien »
Une réunion sur le budget, organisée par la municipalité 
le 7 mars à la salle Petrucciani, a permis de présenter 
aux Villepreusien(ne)s la situation financière « saine » 
de la commune.   

 PIERRE PONLEVÉ

3 000 habitants supplémentaires sont arrivés en l’espace de 3-4 ans avec 
la construction du quartier des Hauts du moulin. 
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Quelles ont été vos priorités pour 
SQY et quel bilan faites-vous à mi-
mandat ?
On essaie d’être dans une sorte de 
pôle d’excellence équilibré, de ne 
pas être sur un seul objectif, un seul 
thème ou un seul secteur. Le 1er, je 
pense, c’est qu’avant tout, une équipe 
dirigeante doit avant tout avoir des 
compétences économiques. […] Sur 
le pan budgétaire, par exemple, on a 
baissé de 25% notre dette, […] Ici, on 
sait un peu où on va. […] On maîtrise 
notre budget, on fait attention à nos 
investissements, à nos dépenses. [...]

Il y a aussi un pôle d’excellence éco-
nomique. On a un PIB par habitant 
qui est le double du PIB français 
[...]. On a été mis par le MIT dans 
les 8 territoires les plus innovants du 
monde. Cette décision de concentrer 
près de Paris un réseau comme cela, 
notamment au niveau des grandes 
écoles et universités, et des entre-
prises high-tech, c’est une réussite. 
Et ça continue. On est dans une crise 
économique, et on sent que pour 
l’instant, SQY s’en sort, [certes] sera 

touchée, mais on est assis sur des sec-
teurs très stratégiques, on a 17 000 
entreprises, avec des compétences de 
haute valeur ajoutée. On a, après, un 
pôle d’excellence scientifique. Vous 
avez des écoles prestigieuses, des 
sites de formation, initiale ou pro-
fessionnelle. Et ça commence dès la 
maternelle, car vous avez un modèle 
éducatif très innovant et marqué par 
la révolution numérique. […] 

Après, vous avez le pôle d’excellence 
sportive. Vous avez eu la Ryder cup, 
qui a été un succès, les JO, on a 4 sites 
olympiques. […] Et il semblerait que 
le PSG s’intéresse à SQY, mais on va 
être prudents là-dessus. […] Après, 
vous avez un pôle d’excellence sécuri-
taire. [À SQY], on anticipe, [...] et on 
a lancé ce projet de commissariat du 
futur. […] Après, vous avez un pôle 
d’excellence culturelle, avec un grand 
théâtre national, qui fonctionne bien, 
un réseau de médiathèques assez ex-
ceptionnel, […], plein d’animations 
dans chaque commune, un réseau de 
cinémas assez puissant, des écoles de 
musique. [...]. Ensuite, vous avez un 

pôle environnemental d’excellence, 
avec plus de 50% d’espaces naturels. 
Vous avez 450 km de pistes cyclables, 
vous en aurez 600 d’ici 2030. Vous 
avez aussi un réseau de transports 
très décarboné. […]. On a aussi un 
pôle santé. Quand on a eu [le Covid], 
[…] on a été dans les 1ers en France 
à créer un vaccinodrome. […] On a 
quand même vacciné près d’un demi-
million de personnes, ça a été le re-
cord français. […] On travaille aussi 
sur l’hôpital du futur. […] 

Donc on a une réactivité, des moyens, 
donc les gens nous font confiance. Et 
on a un réseau de partenaires puis-
sants  : le Département, la Région, 
Paris-Saclay, l’État. Après, il reste les 
transports. On a inauguré un certain 
nombre de travaux de la gare de SQY. 
C’est quand même 55 millions d’eu-
ros. [...] Même chose pour la N 10, il 
y a quand même des surprises, c’était 
85 millions au départ, maintenant 
c’est 149 millions. 

Concernant les JOP, comment 
SQY accompagne l’organisation de 
l’événement et qu’est-ce qui a et va 
être mis en place pour impliquer la 
population ? 
On a décidé de faire une fan-zone, 
qui sera certainement la plus grosse 
fan-zone du département. […] Ce 
sera un petit mieux, mais ça ne va pas 
permettre à tous les Saint-Quenti-
nois de voir les JO. […] Mais on a 
en tout cas cette fan-zone, avec des 
tas d’animations, un renvoi sur grand 
écran de tout ce qui se passe. […] 
On le fait pour tout le monde, mais 
ce sera aussi limité, on ne peut pas 
accueillir la France entière. […] On 
a aussi créé des voies cyclables qui re-
joignent la gare de SQY et les 4 sites 
[…] et cette fan-zone. […]

Comment situez-vous Élancourt, 
dont vous êtes maire, dans SQY ? 
C’est une des 12 communes. On a 

des projets par exemple avec La Ver-
rière et Maurepas. On est train de ré-
nover la gare de La Verrière, c’est très 
important. On va aussi refaire le pont 
de la Villedieu, ça coûte 30 millions, 
et trois ans d’études avec la SNCF. 
[…] Il faut aussi attendre que la N 10 
soit terminée sur la partie un peu sen-
sible. Il y a aussi [le carrefour de] la 
Malmedonne. […] Vous avez les 
transports, le commissariat du futur, 
très attendu par l’opinion publique, 
le cœur de l’innovation éducative à 
Élancourt, un centre de recherche et 
de formation sur la culture scienti-
fique. C’est une ville qui a eu 55 prix, 
ce qui est assez rare. […] On est un 
peu embêtés sur le sujet de l’enfouis-
sement des lignes, sur les 4 Arbres, 
car il y a une crise économique et nos 
partenaires nous disent ‘’Est-ce que 
vous pouvez différer  ?’’. […] Mais 
globalement, ça tourne, ce n’est pas 
une ville à problèmes. 
 
Serez-vous candidat à votre 
succession, que ce soit à SQY ou à 
Élancourt ? 
Pour l’instant, je ne m’interroge pas 
trop, mais je sais que mes collègues 
ne comprendraient pas trop que je ne 
me représente pas, car ça marche, les 
résultats sont là. Les gens, je leur de-
mande souvent ‘’Pourquoi vous votez 
pour moi ?’’, [...] et ils me disent ‘’On 
vote pour vous, car vous parlez vrai 
[…] et vous avez des résultats’’. n

Jean-Michel Fourgous : « On essaie d’être dans 
une sorte de pôle d’excellence équilibré »
Suite et fin de nos interviews des élus de SQY avec Jean-Michel Fourgous (LR), 
président de l’Agglomération et maire d’Élancourt. 

 ALEXIS CIMOLINO
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« Ici, on sait un peu où on va », 
affirme Jean-Michel Fourgous au 
moment d’évoquer notamment la 
gestion budgétaire de SQY. 
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LA VERRIÈRE  
Nouvel atelier 
de La Verrière 
écrit son histoire 
ce samedi 
Ce 6e atelier lié au projet 
d’écriture participative 
d’un livre sur l’histoire de la 
commune se déroulera le 23 
mars à la mairie et portera sur 
l’art et l’architecture de la ville. 

Et de six. Le 23 mars, de 10 h à 
12 h, ce sera déjà le 6e atelier lié 
au projet La Verrière écrit son 
histoire, d’écriture participative 
d’un livre sur l’histoire de la 
commune (lire notre édition du 
21 novembre 2023). Ce nouvel 
atelier se déroulera à la mairie de 
La Verrière, en salle du conseil. 
Il aura cette fois pour thème l’art 
et l’architecture de la ville. « Avec 
le soutien du Musée de la ville de 
SQY et de l ’Université de Versailles 
Saint-Quentin, venez échanger et 
témoigner autour de l ’histoire de la 
commune en présence d’historiens et 
médiateurs, indique la municipalité 
sur son site internet. L’entrée est 
libre, nous vous attendons nombreux 
avec vos anecdotes respectives ! » 

Coach’municant. Un nouveau 
concept, un nouveau métier même, 
que développe Vincent Leglaive 
dans son livre Communication et coa-
ching : vers le coach’municant, paru en 
décembre dernier. Un livre inspiré 
du parcours de cet Ignymontain, ex-
professionnel de la communication, 
ayant exercé comme communicant 
au sein du groupe Renault (au Tech-
nocentre puis à l’usine de Flins), avant 
de changer de voie. 

«  J’avais cette envie de me former au 
métier de coach, car c’était quelques chose 
que, par mes activités passées, j’avais 
déjà approché, confie, contacté par 
La Gazette, celui qui est aujourd’hui 
directeur de campus de l’ISEG Paris, 
école de communication et de mar-
keting. J’ai découvert véritablement un 
Everest de nouveautés, de nouvelles pra-

tiques, et à la fin de cette formation […], 
il y avait un mémoire à faire. Quand j’ai 
cherché le sujet, je me suis naturellement 
porté sur la proximité entre le métier de 
communicant des organisations, des en-
treprises, et le métier de coach. Et là où je 
pensais qu’il y avait déjà une abondante 

littérature sur le sujet, je me suis rendu 
compte que pas du tout, il n’y avait rien 
qui avait été écrit dans ce domaine, et 
d’un mémoire qui je devais faire de 30 
pages, j’en ai fait un énorme travail de 
plus de 200 pages. » 

Plus de 200 pages d’un travail « très 
opérationnel, très concret, […] pas du 
tout un truc universitaire, mais un truc 
comme dans la vraie vie  », à l’issue 
duquel « s’est posée, par des échanges que 
j’ai pu avoir, la question de le publier », 
évoque Vincent Leglaive. Ce qui a 
donc donné lieu à un ouvrage pré-
senté sur la dernière de couverture 
comme « un guide pratique au service 
d’un nouveau type de communicant ». 

« Les métiers de coach et de communi-
cant sont tous les deux des métiers de la 
relation, de l’accompagnement, souligne 
Vincent Leglaive. Dans la communi-
cation, on accompagne des managers, 
des dirigeants, des collaborateurs, des 
salariés, ou même on est en interaction 
avec des clients. Et le métier de coach, c’est 
un peu pareil, on accompagne des clients. 
Donc on départ, je me suis dit ‘‘Moi je 
suis un communicant, il y a des bonnes 
méthodes, des bonnes pratiques à prendre 
du métier de coach, prenons-les’’. Puis 
[…] je me suis rendu compte qu’on n’était 

pas dans une logique de ‘‘J’additionne les 
compétences du communicant et du coach 
dans une équation qui ferait 1+1=2’’, 
mais que finalement, les compétences de 
l’un ajoutées aux compétences de l’autre 
ont permis de faire émerger un nouveau 
métier, que j’ai appelé le coach’municant, 
et une équation 1+1=3. » 

Sur la dernière de couverture, il est 
mentionné que l’auteur dresse «  les 
nombreux avantages du coaching dans 
le champ de la communication des orga-
nisations », mais en pointe aussi «  les 
risques voire les dangers ». « Je ne veux 
pas être dans l’angélisme, souligne-t-il. 
À la fin, je dis ‘‘Attention, il faut aussi 
mettre un certain nombre de points de 
vigilance, sinon on peut tomber dans 
un certain nombre de travers qui vont à 
l’encontre des bénéfices recherchés’’.» 

Ce livre, s’adressant à la fois « aux gens 
qui font de la communication mais éga-
lement aux dirigeants d’entreprises, […] 
aux étudiants en communication et bien 
sûr aux coachs  », s’est vendu, en deux 
mois, à « une centaine d’exemplaires », 
selon Vincent Leglaive. Il est dispo-
nible sur plusieurs sites internet des 
vente en ligne, mais aussi à la librairie 
le Pavé du Canal, à Montigny. Son 
prix est de 24 euros. n

Cet Ignymontain met 
à l’honneur le métier 
de coach’municant 
Ex-directeur de la communication chez Renault, 
Vincent Leglaive a publié en décembre dernier le livre 
Communication et coaching : vers le coach’municant. 

 ALEXIS CIMOLINO

« Les métiers de coach et de 
communicant sont tous les deux 
des métiers de la relation, de 
l’accompagnement », souligne 
Vincent Leglaive. 

D
R

 N°258 du mardi 19 mars 2024 - lagazette-sqy.fr

MONTIGNY-LE-BRETONNEUX

SAINT-QUENTIN-EN-YVELINES



PLAISIR   
Les réunions 
de quartier 
reviennent
De fin mars à début avril, 
la municipalité organise 
une série de réunions 
de quartiers.
Les réunions de quartier de Plaisir 
reprennent. Après une présenta-
tion des grands projets de la Ville, 
des ateliers de concertation vous 
permettront d’échanger sur des 
sujets concernant votre quotidien et 
de vos attentes, lors de ces réunions 
organisées par la mairie. Dans les 
quartiers des Ébisoires, de La Haise, 
du Pont de Poissy et de Brigitte, une 
réunion se tient le lundi 25 mars, à 
20 h, à la Maison des familles Flora 
Tristan. Pour les quartiers de l’Aque-
duc de l’Avre et de La Bretechelle, 
rendez-vous le mardi 26 mars, à 20 h, 
Maison de l’Aqueduc. Pour La Bois-
sière et les Cent Arpents, la réunion 
est fixée au mercredi 27 mars, à 20 h, 
salle de la Boissière. Pour les Gâtines, 
La Bataille, le Buisson, La Chaîne, 
La Mare aux Saules et le Village de 
Sainte-Apolline, la réunion aura lieu 
le mardi 2 avril, à 20 h, salle des Fêtes 
des Gâtines. Enfin, les habitants 
du centre-ville et du Valibout ont 
rendez-vous le 5 avril, à 20 h, salle du 
conseil, rue de la République. 

Parc historique de la création de la 
Ville nouvelle, le parc des Coudrays 
va connaître dans quelques temps 
une seconde jeunesse. La commune 
d’Élancourt a décidé d’y réaliser 
de nouveaux aménagements qui 
doivent totalement métamorphoser 
cet espace vert et ludique.

Consultation en ligne  
des habitants jusqu’au 31 mars 

Les études pour le réaménagement 
de ce véritable parc urbain ont d’ores 
et déjà débuté. Cette rénovation en 
profondeur, impulsée et conduite par 
les équipes de la ville d’Élancourt, 
est financée à hauteur de 3 millions 
d’euros par l’agglomération de Saint-
Quentin-en-Yvelines, propriétaire et 
gestionnaire du parc. La Ville sou-
haite y créer de nouveaux paysages, 
de nouvelles plantations, un arbore-
tum et favoriser ainsi la biodiversité 
en plein cœur de ville et y préserver 
les aires de jeux pour les familles. 

La municipalité d’Élancourt est ainsi 
désireuse de faire de ce grand parc 
un exemple en matière de gestion 
différenciée en centre-ville, non loin 

de l’avenue de la Villedieu. «  Cette 
méthode d’entretien et de gestion des es-
paces verts est déjà largement appliquée 
à Élancourt et a valu à notre commune 
un prix spécial du jury au concours des 
villes et villages fleuris. C’est une gestion 
de bon sens qui s’appuie sur les ressources 
de la nature », précise Christian Ni-
col, conseiller municipal délégué au 
développement durable et à la tran-
sition énergétique, dans les colonnes 
du magazine municipal. 

Et il poursuit en expliquant que cette 
méthode « est à la fois économique et 
écologique ». « Les Coudrays sont un très 
bel exemple de la trame verte et bleue 
sur laquelle notre Ville et l’Aggloméra-

tion sont construites. L’eau et la verdure 
sont au cœur de notre cadre de vie », 
affirme-t-il.

De nouveaux espaces arborés, avec 
nombre d’arbres remarquables, vont 
ainsi être plantés pour faire du parc 
des Coudrays une véritable réserve 
pour la biodiversité en milieu urbain. 
Avant d’attaquer les travaux de réno-
vation, la Ville a souhaité réaliser une 
vaste étude pour trouver les meilleures 
solutions d’irrigation, de récupération 
des eaux de pluie pour une gestion 
optimale et une valorisation de l’eau. 
Les résultats de cette étude condi-
tionneront les futures plantations et 
l’écrin destiné à accueillir la biodiver-

sité (oiseaux, insectes pollinisateurs 
et batraciens). Pour ce faire, la Ville 
invite les riverains du parc à s’expri-
mer dans le cadre d’un questionnaire 
spécifique (adressé en boîte à lettres), 
ainsi que tous les habitants de la com-
mune au travers d’un questionnaire 
en ligne avant le 31 mars (liens.ville-
elancourt.fr, QR code à scanner sur le 
magazine municipal, p.11).

Dans les grandes lignes, la ville 
d’Élancourt aimerait ainsi renforcer 
son patrimoine arboré et créer un 
arboretum d’essences remarquables. 
Sur le site internet municipal, l’élu 
en charge du dossier explique éga-
lement que « dès son origine, le parc a 
rapproché l’art et la nature. En partant 
de ce postulat, nous voulons redonner 
une place de choix aux sculptures du 
parc tout en associant ce travail à une 
véritable réflexion autour de l’arbre ». 

Dans sa consultation, la municipalité 
n’oublie pas les aires de jeux monu-
mentales appréciées des familles. 
Elles seront rénovées, complétées, et 
éventuellement déplacées avec l’ob-
jectif de maintenir voire de renforcer 
la qualité et l’attrait de l’offre ludique. 
« Nous voulons que nos enfants, nos 
familles d’Élancourt puissent jouer, 
pique-niquer et se rencontrer dans 
un espace de verdure et de biodiver-
sité exemplaire, en pleine ville. […] », 
conclut Christian Nicol. n

Le parc des Coudrays va être réaménagé
La ville d’Élancourt a décidé de donner une seconde jeunesse au parc des Coudrays.
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La Ville souhaite créer dans ce parc de nouveaux paysages, de nouvelles 
plantations, un arboretum, favorisant ainsi la biodiversité, et y préserver 
les aires de jeux pour les familles. 
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YVELINES  Jean-Baptiste Hamonic 
conserve la présidence du MoDem78 

LA VERRIÈRE  Dans la commune, les animaux de compagnie 
des agents sont les bienvenus en mairie 

Le Mouvement Démocrate des 
Yvelines (MoDem78) a renouvelé 
ses instances, le samedi 9 mars, à 
Versailles. Au terme de ce scrutin, 
Jean-Baptiste Hamonic, le maire 
de Villepreux et vice-président 
de Saint-Quentin-en-Yvelines en 
charge des mobilités, a été réélu pré-
sident du MoDem78 pour trois ans.

« Je tiens à remercier les adhérents 
pour leur confiance renouvelée et leur 
mobilisation. Nous sommes parve-
nus à proposer une liste unique pour 
le conseil départemental et une can-
didature unique pour la présidence, 
preuve de l ’unité et de la grande 
capacité de rassemblement de notre 
mouvement, a expliqué l’édile de 
Villepreux dans un communiqué. 
Je félicite les nouveaux membres 
élus de notre conseil. À l ’occasion de 
son installation dans quelques jours, 
nous reviendrons sur notre congrès 
national et je donnerai le cap pour ces 
trois prochaines années. Notre prio-

rité immédiate c’est l ’Europe, matin, 
midi et soir, et dans le même temps, la 
préparation des élections municipales. 
Mon combat quotidien c’est celui 
contre l ’extrême droite. » Le nouveau 
conseil du MoDem yvelinois se ré-
unira pour son installation le mardi 
26 mars, après le congrès national 
du MoDem, qui se tiendra les 23 
et 24 mars à Blois. n

Lors du conseil municipal du 7 
mars dernier, la ville de La Ver-
rière a ainsi décidé d’autoriser les 
agents municipaux à venir travail-
ler le vendredi, accompagnés de 
leur animal de compagnie, dans le 
respect des conditions de la charte 
d’accueil des animaux domes-
tiques. « Nous souhaitons développer 
l ’engagement municipal en faveur du 
bien-être animal et de la qualité de 

vie au travail de nos agents. Je pense 
sincèrement que la présence des ani-
maux au travail permet de créer un 
cadre propice à la réduction du stress, 
un meilleur engagement profession-
nel, une plus grande efficacité mais 
aussi un renforcement des liens entre 
collègues et une meilleure cohésion 
d’équipe », affirme Nicolas Dainville 
(LR), le maire de La Verrière, dans 
un communiqué. 

La charte d’accueil des animaux 
domestiques fixe la liste des espèces, 
des races ou des variétés d’animaux 
domestiques autorisés : chiens (sauf 
les chiens de 1re et 2e catégories), les 
chats et les poissons. L’animal doit 
être âgé d’au moins 6 mois, ne doit 
pas être malade ou convalescent, 
avoir une bonne hygiène, des vaccins 
à jour et quelques notions de dres-
sage. Les animaux trop bruyants ne 
seront pas acceptés. Les agents en 
contact avec du public ou travaillant 
dans les structures d’accueil de la pe-
tite enfance, dans les écoles ou dans 
les centres de loisirs ne peuvent ame-
ner leur animal de compagnie. Ils 
doivent disposer d’une assurance en 
responsabilité civile et la responsabi-
lité de la ville ne pourra être engagée 
pour tout dommage causé par l’ani-
mal au sein des locaux municipaux. 
L’accueil ne pourra se faire que si 
l’ensemble des agents y est favorable 
à l’unanimité et avec l’aval en amont 
du supérieur hiérarchique. n

Le maire de Villepreux a été réélu le 9 mars à la tête 
du Mouvement Démocrate des Yvelines.

Les animaux de compagnie des agents sont désormais les bienvenus le vendredi à l’hôtel  
de ville.

 EN BREF EN BREF

« Je tiens à remercier les adhérents 
pour leur confiance renouvelée et leur 
mobilisation », a réagi  Jean-Baptiste 
Hamonic, réélu pour trois ans. 
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Lors du conseil municipal du 7 mars dernier, la Ville a décidé d’autoriser 
les agents municipaux à venir travailler le vendredi, accompagnés de 
leur animal de compagnie. 
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SQY  Deux lycées 
de SQY labellisés 
Égalité filles-
garçons

TRAPPES  Le disposi-
tif « Mon premier 
job » revient dans 
la commune

Le lycée Descartes, à Montigny, 
et le lycée de Villaroy, à 
Guyancourt, ont obtenu le label 
Égalité filles-garçons. 

La mairie de Trappes propose 
des chantiers rémunérés aux 
jeunes de 16 à 25 ans, qui ont 
jusqu’au 22 mars pour postuler. 

Le 8 mars dernier, les lycées Descartes 
de Montigny-le-Bretonneux et Villaroy 
de Guyancourt ont obtenu la labelli-
sation Égalité filles-garçons. Au lycée 
Descartes, Jacqueline Martin-Jouan, la 
proviseure, a reçu le label des mains de la 
directrice académique, Sandrine Lair, en 
présence du maire de Montigny, Lorrain 
Merckaert (DVD). « Depuis trois ans, 
nous menons des actions transversales et 
régulières, qui engagent chaque année plus 
d’enseignants, se félicite Anaïs Lourme, 
professeure de français et référente égalité 
de l’établissement, sur les réseaux sociaux. 
Je voudrais maintenant intégrer aussi les 
parents dans la dynamique, car c’est aussi un 
enjeu démocratique majeur. »  « C’est un label 
difficile à obtenir, qui n’a été décerné qu’à six 
établissements dans les Yvelines », a précisé 
Sandrine Lair dans des propos rapportés 
sur le site internet de la Ville. « Une belle 
reconnaissance pour toutes les équipes enga-
gées sur ce sujet et qui travaillent à gommer 
les préjugés, violences ou idées reçues. Bravo 
à tous et merci à l’académie de Versailles », se 
réjouit de son côté le lycée de Villaroy sur 
son compte X (ex-Twitter). 

Le dispositif « Mon premier job » est de 
retour à Trappes. La Ville propose à 
ses jeunes de participer à des travaux 
rémunérés pour améliorer le cadre de 
vie de la commune. Toute personne 
ayant entre 16 et 25 ans et cherchant 
un emploi durant les vacances de 
printemps peut remplir un bulletin de 
préinscription et le renvoyer accom-
pagné de son CV avant le 22 mars au 
Bureau d’information jeunesse (Bij), 
situé 16 rue Gabriel Péri, à Trappes. 
La ville de Trappes propose ainsi des 
chantiers de sensibilisation au tri, de la 
peinture, de la création de jardinières, 
de l’aménagement d’espaces verts, de 
l’aide à l’animation ainsi qu’un projet 
artistique. Les chantiers durent quatre 
jours ouvrés, à raison de 6 heures 
quotidiennes, plus une heure d’accueil, 
soient 25 heures de travail effectif. La 
rémunération se situe aux alentours 
de 250 euros. Ces chantiers offrent 
la possibilité d’obtenir une première 
expérience professionnelle. Rensei-
gnements par courriel sur bij@mairie-
trappes.fr ou au 01 30 16 24 99.

Vétuste et plus adapté aux usages 
actuels, le skatepark de Villepreux 
va faire l’objet d’une profonde ré-
novation et d’une évolution. Une 
annonce qui avait été formulée 
par le maire, Jean-Baptiste Hamo-
nic (MoDem), lors de son dernier 
Facebook live, le 29 février dernier, 
au moment de traiter notamment 
des questions de sport à Villepreux. 

Cinq minutes pour répondre 
à quelques questions

« Je vous l ’annonce, nous allons réno-
ver et réhabiliter le skatepark qui 
malheureusement est quelque peu 
dégradé. Nous avons quand même 
effectué un certain nombre de répa-
rations pour des questions de sécurité 
mais il ne correspond plus vraiment 
aux usages pour les différents utilisa-
teurs, avait déclaré l’édile villepreu-
sien. Un questionnaire est en ligne 
pour connaître les besoins des utilisa-
teurs pour que le nouvel équipement 
sur lequel nous travaillons soit au plus 
proche de vos attentes et apprécié de 
toutes celles et ceux qui auront l ’occa-
sion d’aller y faire du skate un peu 

plus tard. C’est l ’un des projets sportifs 
de l ’année et c’était un engagement de 
campagne. Ce n’est pas un projet qui 
sort du chapeau. Nous l ’avions évoqué 
lors de la campagne des municipales de 
2020 qu’il nous faudrait pendant ce 
mandat réhabiliter le skatepark. […] 
C’est un engagement que nous avons 
pris et nous allons le tenir.» 

Pour rappel, le skatepark de Ville-
preux est situé au V Park, avenue 
du lieutenant Maurice Hervé. Le 
questionnaire est d’ores et déjà en 
ligne et sur les réseaux sociaux de 
la Ville. Cela devrait prendre moins 
de cinq minutes pour répondre aux 

questions. Les habitants sont ainsi 
interrogés sur  la ou les discipline(s) 
qu’ils pratiquent (trottinette, vélo 
y compris BMX, skateboard, rol-
ler…), leur niveau de pratique 
(débutant, confirmé ou expert), le 
nombre d’années depuis lesquelles 
ils pratiquent, leur fréquence de pra-
tique, ce qu’ils pensent de la taille du 
skatepark actuel, leur niveau de sa-
tisfaction de son agencement, quels 
types de modules leurs semblent 
indispensables, et leurs suggestions 
pour proposer une évolution la plus 
adaptée aux utilisateurs de cet es-
pace. Le sondage est ouvert jusqu’au 
31 mars. Détails sur villepreux.fr. n

Donnez votre avis sur la rénovation du skatepark
La commune de Villepreux va rénover et faire évoluer son skatepark. Un sondage 
est en ligne jusqu’au 31 mars sur le sujet. 
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Pour rappel, le skatepark de Villepreux est situé au V Park, avenue 
du lieutenant Maurice Hervé.
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GUYANCOURT  
Un atelier de 
coiffes végétales 
ce samedi
Une nouvelle date est 
disponible le 23 mars pour 
celles et ceux qui veulent 
s’inscrire à cet atelier. 

Un nouvel atelier « création de 
coiffes végétales » est d’ores et 
déjà prévu le samedi 23 mars 
à Guyancourt, de 14 h à 17 
h. Cet atelier sera animé par 
l’artiste Christelle Westphal. 
Il sera possible d’y assembler 
terre, feutre, graines et fils 
de pêche pour réaliser trois 
coiffes. Pour s’inscrire, il faut 
envoyer un courriel à action.
culturelle@ville-guyancourt.fr 
ou alors contacter le 01 30 44 
50 80. L’atelier est gratuit, sur 
inscription, pour les adultes 
ainsi que pour les enfants 
accompagnés dès l’âge de 6 
ans. Le matériel est fourni. Un 
goûter sera offert aux partici-
pants. L’atelier se tiendra à la 
Salle d’exposition, place Pierre 
Bérégovoy. 

Comme chaque année, de nom-
breuses communes de l’aggloméra-
tion organisent des chasses aux œufs 
à l’occasion de Pâques. La 1re à le faire 
est Coignières, où cette manifesta-
tion familiale et conviviale est prévue 
dès le samedi 23 mars. Les enfants 
âgés de 2 à 11 ans pourront, dès 15 
h, trouver les 2 500 œufs factices 
(dont trois œufs en or) cachés aux 

quatre coins du parc de la Préven-
derie. Attention, les enfants doivent 
obligatoirement être accompagnés 
d’un adulte. L’accès au parc de la 
Prévenderie s’effectue côté rue de la 
Prévenderie – Infos : 01 30 13 17 67 
– evenementiel@coignieres.fr

À Élancourt, la chasse aux œufs se 
tiendra le samedi 30 mars dans l’en-

ceinte de verdure du centre de loisirs 
des IV Arbres. Deux sessions seront 
organisées afin de limiter l’attente : 
de 10 h à 11 h (arrivée entre 9 h 45 
et 10 h 15) et de 11 h à 12 h (arri-
vée entre 10 h 45 et 11 h 15). Il faut 
trouver six œufs colorés et repartir 
avec des chocolats. Une seule ses-
sion de jeu est autorisée par famille 
afin qu’un maximum d’enfants ait 
l’occasion de jouer. Les enfants qui 
le souhaitent sont invités à venir, dé-
guisés. La participation est libre et 
gratuite, mais réservée aux enfants 
jusqu’à 11 ans, obligatoirement ac-
compagnés d’un adulte. Une chasse 
aux œufs est aussi proposée à France 
miniature du 30 mars au 1er avril 
(voir sur le site internet du parc).

À Guyancourt, le rendez-vous est 
fixé au samedi 30 mars, de 15 h à 
17 h, au jardin des Gogottes. La 
chasse aux œufs est proposée par 
le conseil citoyen centre-ville, Vil-
laroy, Europe. Les enfants reste-
ront sous la responsabilité de leurs 
représentants légaux. À Maure-
pas, la chasse aux œufs accueillera 
les enfants jusqu’à 11 ans et leurs 
parents, le samedi 30 mars, de 9 
h 30 à 12 h,  au Bois de Nogent 
pour  une quête ludique  organisée 

par tranche d’âge. Informations sur 
maurepas.fr et au 01 30 66 54 26. 

À Villepreux, la traditionnelle 
chasse aux œufs se déroulera le 
samedi 30 mars, de 9 h à 13 h, au V 
Park. Elle sera complétée par une 
course d’orientation du samedi 30 
mars au lundi 14 avril. Les énigmes 
seront disponibles sur le site de la 
ville à partir du samedi 30 mars. 
L’objectif reste de trouver des œufs 
de Pâques ainsi que l’œuf d’or.

À Plaisir, il faudra attendre  
le 6 avril 

À Plaisir, la Ville organise une 
grande chasse aux œufs pour les 
écoliers de la commune scolarisés 
de la maternelle au CM2, samedi 
6 avril dans le parc de l’hôtel de 
ville. Pour participer à la chasse aux 
œufs, un coupon sera glissé dans 
le carnet de liaison des enfants au 
sein des écoles. Si votre enfant n’est 
pas scolarisé dans la Ville, vous 
pouvez vous présenter à l’accueil 
de la mairie, muni d’un justificatif 
de domicile, afin de récupérer le 
précieux sésame qui vous permet-
tra de participer. Le rendez-vous 
est gratuit.n

Des chasses aux œufs dans 
de nombreuses communes
Plusieurs communes de Saint-Quentin-en-Yvelines 
proposent des chasses aux œufs pour Pâques.

 LA RÉDACTION

À Maurepas, la chasse aux œufs accueillera les enfants jusqu’à 11 ans et 
leurs parents, le samedi 30 mars, de 9 h 30 à 12 h, au Bois de Nogent (ici lors 
d’une précédente édition). 
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@Groupe_Sepur@Sepur

C’est la capacité annuelle de traitement de notre
plateforme de co-compostage située à 
Thiverval-Grignon dans les Yvelines. 

48 000

25 %
de biodéchets

75 %
de déchets

verts

Ces déchets sont valorisés en compost
à haute valeur ajoutée répondant à la
norme NFU 44-051, puis redistribué aux
agriculteurs en proximité notamment. 

Tonnes



Trois hommes, originaires de Pois-
sy et âgés de 19 à 33 ans, ont été 
arrêtés le dimanche 10 mars, vers 
10 h, au péage routier d’Allainville 
et à Coignières. Ils convoyaient de 
la drogue depuis l’Espagne jusque 
dans les Yvelines.

Le convoi qui faisait fréquemment 
des allers-retours entre la France 
et l’Espagne était composé de 
deux voitures. Une puissante ber-
line allemande (Mercedes) devant 
comme voiture ouvreuse, et une 
petite citadine française (Clio) 
qui transportait la drogue. C’est 
ce qu’on appelle un go-fast. C’est 

dans le coffre de cette citadine 
qu’ont été retrouvés 38 kg de résine 
et 10 kg d’herbe de cannabis. Les 
trois hommes arrêtés sont passés 
au tribunal judiciaire de Versailles 
le mercredi 13 mars. Ils ont tous 
demandé un délai pour pouvoir 
préparer leur défense.

L’histoire commence le 7 décembre 
2023, jour où la douane contrôle 
une berline allemande immatricu-

lée en Suisse avec deux personnes à 
bord. Tout est en règle. Une seconde 
voiture, une Clio, est aussi contrô-
lée dans la foulée. Mais là, un de 
ses deux occupants prend la fuite. 
«  Mais comme il n’y a rien de sus-
pect dans la voiture, elle est autorisée 
à repartir. Les douaniers remontent 
l’information à la police judiciaire, 
les trois restants étant originaires des 
Yvelines », indique 78actu.

Des enquêteurs vont analyser le 
traceur GPS présent dans la ber-
line et vont découvrir que la voi-
ture a effectué plusieurs trajets vers 
l’Espagne, durant plusieurs mois. 

La Clio contrôlée auparavant, qui 
a été louée à Vaucresson, semble 
faire partie des voyages. « Le loueur 
a d’ailleurs déposé plainte car il n’a 
pas été payé. Les documents qu’on lui 
a remis sont faux  », précisent nos 
confrères.

Plusieurs allers-retours vont ainsi 
être effectués, sans encombre, 
par les deux voitures, jusqu’au 
dimanche 10 mars 2024 jour où 

le convoi passe le péage de Biria-
tou, à la frontière avec l’Espagne. 
Les deux voitures remontent vers 
Poissy. À ce moment-là, les occu-
pants ignorent qu’ils sont surveillés 
par les forces de l’ordre. La straté-
gie décidée par les forces de l’ordre 
a consisté à intercepter le véhicule 
porteur au péage d’Allainville et le 
véhicule ouvreur à Coignières.

Sur tout le territoire, les BRI (Bri-
gade de recherche et d’interven-
tion) suivent l’itinéraire du go-fast. 
À 10 h 07 précisément, la Mer-
cedes passe par le péage d’Allain-
ville puis s’arrête pour attendre la 
Clio. «  Neuf minutes plus tard, la 
Clio arrive à 180 km/h. Elle s’arrête 
pour payer. La police l ’immobilise, 
brise la vitre et coupe la ceinture de 
sécurité. Le conducteur, âgé de 24 
ans, est extirpé et arrêté  », explique 
78actu. Au total, 38 kg de résine de 
cannabis et 10 kg d’herbe ont été 
retrouvés dans cette voiture.

La petite citadine est arrêtée mais 
la berline a eu le temps de prendre 
la fuite. La Mercedes se retrouve 
sur la Nationale 10 au niveau de 
Coignières où elle est stoppée à 
cause du trafic routier. Les policiers 
ont retrouvé 3 000 euros à bord. 

Lors des auditions des différents 
protagonistes, les enquêteurs font 
face à un mur. Aucun ne souhaite 
s’exprimer et ils ont tous refusé de 
déverrouiller leur téléphone por-
table. Ils sont par ailleurs connus 
de la justice pour des faits de diffé-
rentes natures (vols, violences, tra-
fic de produits stupéfiants…). En 
attendant leur procès fixé au 9 avril 
prochain, les trois ont été placés en 
détention provisoire. n

Le dimanche 10 mars à 14 heures, 
des policiers d’Élancourt ont décidé 
de procéder à une sécurisation du 
quartier du Bois de l’Étang, à La 
Verrière. Rapidement, les policiers 
ont remarqué une voiture griller un 
feu rouge à un croisement. À bord, 
un individu, originaire de la com-
mune et âgé de 22 ans, a fini par 
remettre aux policiers des produits 
stupéfiants qu’il avait sur lui. Il a été 
ramené au commissariat de Trappes 
pour y être placé en garde à vue. 

La fouille de sa voiture a permis 
la découverte de plusieurs types 
de produits stupéfiants (en plus de 
ceux découverts sur lui), à savoir 
680 grammes de résine de cannabis, 
130 grammes d’herbe, 70 grammes 
de cocaïne, 130 grammes de drogue 
de synthèse et 157 cachets d’ecstasy. 
 
Auditionné, l’individu a nié les faits 
avant d’expliquer toutefois avoir 

une dette auprès de trafiquants, 
sans donner de noms. Il a égale-
ment refusé de donner les codes 
de son téléphone portable. La 
recherche de traces de stupéfiants, 
sur des billets de banque qu’il 
avait en sa possession, réalisée par 
un laboratoire privé, a révélé une 
concentration en cannabis et en 
cocaïne très largement supérieure à 
celle habituellement constatée sur 
l’argent liquide.

Le gardé à vue a expliqué avoir 
été contraint de travailler pour des 
donneurs d’ordre en raison de sa 
dette contractée suite à un accident 
de voie publique et la dégradation 
d’un véhicule. Néanmoins, il est 
resté vague sur les détails de cet 
accident et a refusé de dénoncer ses 
complices. Il a été déféré en com-
parution immédiate le 13 mars. Il a 
écopé de 12 mois de prison ferme 
avec mandat de dépôt. n

Après celle menée conjointement 
à Élancourt, Maurepas et Coi-
gnières, c’est à La Verrière qu’une 
opération « Place nette  » s’est dé-
roulée. Elle a eu lieu durant toute la 
journée du mardi 12 mars, en pré-
sence du nouveau préfet des Yve-

lines, Frédéric Rose, et du directeur 
de la Police nationale des Yvelines. 

Ce dispositif, souhaité par le mi-
nistre de l’Intérieur, Gérald Dar-
manin, permet de déployer de 
nombreux policiers pour inspecter 

les parties communes et les caves 
d’une résidence, de contrôler les 
identités et les commerces, de lut-
ter contre le trafic de stupéfiants, 
de procéder à l’enlèvement des voi-
tures ventouses (notamment dans 
le quartier du Bois de l’Étang à La 

Verrière) ou encore de sécuriser les 
transports en commun. 

À l’approche des JO de Paris 2024, 
ces opérations se multiplient par-
tout en France et notamment à 
SQY. Le bilan de l’opération a 
été communiqué sur le compte X 
(anciennement Twitter) de la pré-
fecture des Yvelines. Une opération 
qui s’est révélée fructueuse. «  Ce 
n’est pas une opération coup de poing, 

c’est une réappropriation de l ’espace 
public », a indiqué la préfecture des 
Yvelines sur le réseau social X. Ain-
si, 45 personnes (dont sept ont été 
interpellées) et 63 véhicules, ont 
été contrôlés. Il y a eu 21 voitures 
mises en fourrière, 13 procès ver-
baux électroniques dressés et sept 
amendes forfaitaires délictuelles 
délivrées. Enfin, 18 boxes occupés 
indûment ont été remis à la dispo-
sition du bailleur. n

Yvelines Un go-fast entre  
la France et l’Espagne stoppé 
au péage d’Allainville  
et à Coignières

La Verrière Il vendait des stupéfiants 
pour rembourser une dette

La Verrière  
Poursuite des opérations « Place nette » à La Verrière

Trois hommes ont été arrêtés par la police dans les 
Yvelines, à Allainville et à Coignières, dans deux 
véhicules différents avec en leur possession 38 kg de 
résine et 10 kg d’herbe de cannabis.

Un homme âgé de 22 ans a été arrêté par la police en 
possession de produits stupéfiants de différentes natures.  
Il a été condamné à un an de prison ferme.

Une opération « Place nette », menée par la Police nationale accompagnée d’une unité de CRS 
s’est déroulée à La Verrière le mardi 12 mars.

Mercredi 13 mars, à 11 h 30 dans 
l’avenue François Mitterrand, à Plai-
sir, un homme âgé de 36 ans et origi-
naire de Châtenay-Malabry (Hauts-
de-Seine) qui sortait tout juste de 
garde à vue pour dégradation de vé-
hicule, s’est présenté devant la voiture 

de plaignants et, visiblement mécon-
tent, a brisé l’ensemble des vitres de 
la voiture. Il a été très rapidement 
interpellé une nouvelle fois pour être 
(re)placé en garde à vue. Les deux 
plaignants, déjà sur place, ont déposé 
de nouveau plainte. n

Plaisir Il sort de garde à vue pour y retourner 
immédiatement

FAITS 
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 PIERRE PONLEVÉ

Les forces de l’ordre ont arrêté deux voitures qui faisaient partie d’un go-fast. 
Une puissante berline comme voiture ouvreuse, et une petite citadine dans 
laquelle se trouvait la drogue.
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Le jeune homme a été contrôlé par la police car il venait de griller un feu 
rouge à une intersection dans la commune de La Verrière.
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Bonne opération pour le Volley club 
Plaisir-Villepreux (VCPV). Le club 
s’est imposé à domicile face à un 
concurrent direct pour les 1res places, 
le Rennes étudiant club, sur le score 
de 3 sets à 1 (25-10 ; 23-25 ; 25-18 ; 
25-22), le 17 mars lors de la 14e jour-
née de N3 masculine. 

« On est très satisfaits de la victoire car 
c’était les 3es (4es maintenant, Ndlr) et 
que nous on est 2es, a réagi Thomas 
Pielka, entraîneur du VCPV, contac-
té par La Gazette au lendemain du 
match. Au final, on prend six points 
d’avance. […] Donc sur le plan comp-
table, très satisfait. Après, concernant le 
match en lui-même, sachant qu’on avait 
quand même quelques petits absents, on 
s’en est quand même très bien sortis, et 
on a bien joué dès le début de match. 
Dans le 1er set, on a mis une grosse pres-
sion. […] Et surtout, le rapport service-
bloc, on a été efficaces dès le début de 
match et tout le long du match. » 

Les Plaisiro-Villepreusiens restent 
solidement accrochés à leur 2e place 
dans cette poule de dix équipes, avec 
six points d’avance sur leur adversaire 
du jour donc, et quatre d’avance sur 
ce qui est désormais leur 1er pour-
suivant, un autre club de Rennes, 
le CPB Rennes 35. Seul le Volley 
club Cesson-Chantepie-Vern, seule 

équipe à avoir battu le VCPV cette 
saison (à l’aller et au retour) est 
devant, leader de sa poule avec trois 
points d’avance sur Plaisir-Ville-
preux. Mais Thomas Pielka croit à la 
1re place, la seule qui théoriquement 
pourrait permettre de monter en N2. 

« Il reste quatre matchs, donc 12 points à 
prendre encore. On est toujours en course 
pour cette montée, affirme-t-il. C’est un 
objectif du début de saison, même si 
c’était un objectif pas forcément réaliste 
en tout début de saison, mais on se l’était 
fixé.  » Il ajoute aussi qu’exception-
nellement, finir meilleur 2e pourrait 
pourrait cette saison permettre au 
club d’accéder à la N2 (alors que nor-
malement seuls les 1ers de poule sont 
promus) car dans une autre poule 
« il y a un 1er qui ne peut pas monter (il 
s’agit d’une équipe 2 dont l’équipe 1 
évolue déjà dans la division au-des-
sous, or deux équipes d’un même 
club n’ont pas le droit de concourir 

dans la même division, Ndlr), donc il 
y aura peut-être un 2d qui va monter, et 
aujourd’hui on est dans les meilleurs 2ds 
des huit poules, donc ça peut nous per-
mettre de monter. » 

Le promu plaisiro-villepreusien 
continue donc de se montrer ambi-
tieux et de se donner sur le terrain 
les moyens de ses ambitions. Il 
entend bien poursuivre sa bonne 
dynamique lors du prochain match, 
dimanche 24 mars, à l’occasion de 
la réception de Meudon-Chaville-
Sèvres. Un club que le VCPV avait 
battu 3 sets à 1 à l’aller. « C’est une 
équipe qui est en milieu de tableau (5e, 
Ndlr), donc je pense qu’on est capables 
de performer. Il faut faire attention, ça 
reste un derby parisien, c’est des matchs 
où les joueurs se connaissent un peu, des 
matchs un peu tendus. Mais on y croit 
et on se prépare deux à trois fois par 
semaine, ça dépend des joueurs, pour 
cette échéance. » n

Le Golf national de SQY a reçu le 13 
mars un golfeur très spécial. Barack 
Obama s’est rendu, en toute discré-
tion, sur le futur site olympique taqui-
ner la petite balle blanche, rapporte Le 
Parisien. Si la visite en France de l’ex-
président américain était attendue, à 
l’occasion d’un sommet à La Défense 
sur les énergies renouvelables, son 
passage sur les greens saint-quen-

tinois l’était beaucoup moins. Mais 
« l’important dispositif de sécurité a un 
peu altéré sa discrétion  », souligne Le 
Parisien, ajoutant toutefois que le golf 
n’a pas eu à être privatisé et rappelant 
que « le site de Saint-Quentin-en-Yve-
lines, qui accueille régulièrement officiels 
et ministres, français comme étrangers, 
en a vu d’autres ». « En survêtement et 
casquette noirs, c’est un Barack Obama 

à l’aise qui a pu profiter du Golf natio-
nal avant de prendre, dans la soirée, la 
direction de Nanterre », décrit le quo-
tidien francilien. « Barack Obama est 
un vrai golfeur qui aime les défis, et on a 
l’un des plus difficiles parcours de golf au 
monde, à 30 minutes de Paris sans feu 
rouge », déclare, fier mais pas surpris, 
Jean-Michel Fourgous, président LR 
de SQY, chez nos confrères. n

Volleyball Plaisir-Villepreux  
fait le travail face à Rennes

Golf Barack Obama aperçu au Golf national

Le Volley club Plaisir-Villepreux s’est imposé à domicile 
face au Rennes étudiant club, sur le score de 3 sets 
à 1 (25-10 ; 23-25 ; 25-18 ; 25-22), le 17 mars lors 
de la 14e journée de N3. 

Avant de se rendre à La Défense pour un sommet sur les énergies renouvelables, l’ancien 
président américain a fait un détour par les greens de SQY, le 13 mars dernier. 

Rendez-vous annuel des sportifs à 
Voisins-le-Bretonneux, la Course du 
printemps revient dans la commune, 
le 24 mars à partir de 9 h 30. Il reste 
jusqu’au 23 mars 13 h pour s’ins-
crire à cette 42e édition, qui sera aux 
couleurs des JO de Paris 2024. Au 
programme  : une course de 6 km, 
ou une de 15 km pour les plus cou-
rageux. Nouveauté cette année : une 
course en relais (2x2 km) pour les 
collégiens par équipe de deux, fait 
savoir la municipalité, ajoutant que 
les enfants du CP au CM2 « arbo-

reront, quant à eux, des foulards aux 
couleurs des Jeux olympiques  », alors 
que des courses enfants auront aussi 
lieu. Les tarifs s’élèvent à 17 euros 
pour la course de 15 km et 9,50 
euros pour celle de 6 km. À noter 
que des inscriptions pour groupes 
sont possibles (moins 2 euros par 
personne pour les groupes de dix 
personnes ou plus), et que l’événe-
ment est gratuit pour les mineurs au 
jour de la course. Renseignements 
au 01 30 43 65 85, inscriptions via 
voisins78.fr. n

Après un mois sans rencontre pro-
grammée, le championnat de N2 
féminine de handball reprenait 
ses droits le 16 mars, à l’occasion 
de la 17e journée. L’AS Monti-
gny-le-Bretonneux (ASMB) rece-
vait Lomme Lille, une équipe du 
milieu de tableau. Et les Ignymon-
taines, en difficulté cette saison 
avec seulement cinq victoires (pour 
un nul et 11 défaites) se sont ras-
surées en l’emportant 38-34, après 
un match où elles ont mené au 
score tout du long. Elles peuvent 
notamment remercier leur arrière 

gauche Seane Gomis, auteure de 
9 buts en 12 tirs, et leur gardienne 
Hannah Reding, qui a réalisé 14 
arrêts. Au classement, Montigny 
reste néanmoins 9e de sa poule de 
12 équipes, avec un point de retard 
sur le 8e, Tourcoing. Or, pour rap-
pel, les trois derniers de chaque 
poule mais aussi les quatre plus 
mauvais 9es sont relégués. Pour 
l’instant, l’ASMB est de ceux-là. 
Et lors du prochain rendez-vous, 
le 23 mars, c’est chez le leader du 
groupe, Rosières Saint-Julien, que 
les Ignymontaines se rendront. n

Course à pied 
La Course du printemps revient 
à Voisins ce dimanche 

Handball  
Après un mois sans jouer,  
les Ignymontaines gagnent mais 
restent relégables

Le Vélo club Montigny-le-Bre-
tonneux (VCMB) organise le 24 
mars son annuel Grand prix cy-
cliste. Pour cette 9e édition, le dé-
part s’effectuera depuis le parking 

du gymnase Coubertin, à Monti-
gny-le-Bretonneux, entre 8  h et 
10 h. Renseignements sur la page 
Facebook du VCMB. n

L’Yvelinoise (elle réside à Bois 
d’Arcy et s’entraîne régulièrement 
au Vélodrome national) Mathilde 
Gros, star de l’équipe de France 
de cyclisme sur piste et l’une des 
chances de médailles françaises 
aux prochains Jeux olympiques 

de Paris 2024, fait partie des deux 
médaillés tricolores lors de la 2e 
manche  de la Coupe des nations, 
qui s’est déroulée du 15 au 17 mars 
à Hong Kong. La sprinteuse de 24 
ans a décroché la médaille d’argent 
en vitesse individuelle. L’autre 

médaille tricolore a été décrochée 
par le jeune  Oscar Nilsson-Julien 
(22 ans), également en argent, sur 
l’omnium. La 3e et dernière étape 
de la Coupe des nations 2024 se 
déroulera du 12 au 14 avril à Mil-
ton (Canada). n

Après le match nul obtenu une 
semaine plus tôt face au leader (lire 
notre édition du 12 mars), l’ES 
Trappes a de nouveau partagé les 
points, le 17 mars dans le cham-
pionnat de R2. Mais cette fois, pas 
sûr que ce résultat satisfasse autant 
l’équipe, car les Trappistes se dépla-
çaient à Argenteuil, dernier de la 
poule. Ils repartent donc avec un 
match nul (2-2), et restent 8es de leur 

poule de 11 équipes, avec toujours 
quatre voire cinq points d’avance sur 
la zone de relégation. Pour rappel, les 
deux derniers, et éventuellement les 
moins bons 9es, descendent en R3. 
Prochain rendez-vous pour Trappes, 
qui n’a plus gagné depuis le 26 no-
vembre dernier (le match aller face 
à… Argenteuil), ce dimanche 24 
mars à domicile contre l’ES Colom-
bienne, 3e de la poule. n

Cyclisme Le Grand prix cycliste de Montigny 
revient ce dimanche

Cyclisme Coupe des nations sur piste : Mathilde Gros repart de Hong 
Kong avec une médaille d’argent

Football  
Trappes accroché par la lanterne rouge

La 42e édition de cet événement municipal annuel se tient 
le 24 mars dans la commune, avec des parcours de 15 et 6 km 
proposés, et des courses enfants et ados. Les inscriptions se 
terminent le 23 mars. 

L’ASMB s’est imposée à domicile face à Lomme Lille (38-34), 
le 16 mars lors de la 17e journée de N2 féminine. 

« Sachant qu’on avait quand même quelques petits absents, on s’en est 
quand même très bien sortis, et on a bien joué dès le début de match », 
juge l’entraîneur. 
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Nous ouvrons la voie
aux idées neuves

Eurovia Ile-de-France
Agence de Saint-Quentin-en-Yvelines

Rue Louis Lormand
78320 La Verrière cedex

T/ 01 30 13 85 00 - F/ 01 30 62 69 77 
saint-quentin-en-yvelines@eurovia.com

Eurovia Ile-de-France
Agence de Montesson
48, avenue Gabriel Péri

78360 Montesson
T/ 01 30 15 26 26 - F/ 01 30 15 26 45

montesson@eurovia.com

www.eurovia.fr
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« Mon p’tit Alain. » Ceux qui ont vu et 
revu les films Taxi auront sans doute 
retenu cette phrase, prononcée à de 
nombreuses reprises par le commis-
saire Gibert (campé par l’acteur Ber-
nard Farcy). Alain, c’est ce policier 
incarné par le comédien Édouard 
Montoute. Ce dernier, aujourd’hui 
âgé de 53 ans et connu également 
pour ses apparitions dans les films 
La Haine ou encore Astérix et Obélix 
: Mission Cléopâtre, sera la tête d’af-
fiche du 12e festival de court-métrage 
Les Clayes du cinéma, qui a lieu le 24 
mars de 14 h à 19 h à l’espace Noiret, 
aux Clayes-sous-Bois. Il en présidera 
le jury. Un jury composé également 
de Marie Catrix, actrice apparue 

notamment dans la série télévisée 
Demain nous appartient, de Husky 
Kihal, acteur et scénariste français, 
ou encore de Nicolas Benoit, direc-
teur de casting. Pour rappel, Les 
Clayes du cinéma met chaque année 
à l’honneur « cette forme percutante et 
inventive qu’est le film court », indique 
la commune clétienne sur son site 
internet. Au total, 15 courts-mé-
trages seront projetés. À l’issue du 
festival, le jury rendra son verdict et 
décernera sept prix, dont un prix du 
public, puisque ce dernier est invité a 
voter pour son court-métrage favori, 
et, grande nouveauté cette année, un 
prix des lycéens. Détails sur lesclayes-
sousbois.fr. n

Les Dodos. C’est le nom de la repré-
sentation proposée à l’Île de loisirs 
les 23, 24, 28, 29 et 30 mars, ainsi 
que les 2, 3, 6 et 7 avril. Un spec-
tacle mêlant cirque et musique, 
en partenariat avec le Théâtre 
de Saint-Quentin-en-Yvelines 
(TSQY), la Merise, et la Mission 
danse de SQY. «  Sous le huis-clos 
du chapiteau, Les Dodos déploient 
leurs rêves d ’échappée belle et d ’envol 
collectif, indique la description du 
spectacle. Main à main, voltige aé-

rienne, acrobatie, anneaux chinois, 
ils multiplient les apprentissages de 
tous les possibles et se jouent de leurs 
peurs, de leurs conflits avec un hu-
mour insolent. La musique est leur 
inspiration : du violon à la contre-
basse, en passant par les guitares, 
autant de variations sur cordes pour 
des mouvements acrobatiques et des 
cascades périlleuses. » Les tarifs des 
places vont de 4 à 23 euros, détails 
des horaires et réservations via 
theatresqy.org. n

Villepreux renouvelle son concours 
d’écriture. Celui-ci se clôture le 25 
mars. Cette année, il sera sur le 
thème « Moments de sports, moments 
de grâce ». « Nous vous encourageons 
à partager votre vision unique de 
ces instants où le sport, l ’effort et la 
grâce se rencontrent ou se percutent », 
précise la commune sur son site 
internet. Pour participer,  il faut 

envoyer, avant la date indiquée, des 
nouvelles ou poèmes «  originaux  » 
et « explorant le ‘‘Moments de sport, 
moments de grâce’’  », fait savoir la 
municipalité. Par ailleurs, les candi-
dats ne peuvent participer qu’avec 
un seul texte, et les nouvelles ne 
doivent pas excéder cinq pages. 
Le concours est ouvert à toutes les 
tranches d’âge, avec des catégories 

distinctes pour les enfants, les ado-
lescents et les adultes. Les candi-
dats doivent aussi indiquer leur 
contact (adresse, mail et numéro de 
téléphone) sur leurs créations. Ces 
dernières sont à envoyer à l’adresse 
evenementiel@villepreux.fr, ou à 
déposer dans l’urne réservée à cet 
effet à l’entrée de la médiathèque 
Le Nautilus. n

Clap de fin pour les Altaïr confé-
rences 2023-2024. Ces ciné-
conférences constituées d’une 
projection d’un film documen-
taire de voyage suivie d’échanges 
entre le public et son réalisateur, 
se tiennent pour la dernière fois 
de la saison à l’espace Noiret, aux 
Clayes-sous-Bois, le 22 mars à 
14  h, et à la salle Brel, à Monti-
gny-le-Bretonneux, le 4 avril à 
15 et 20 h. Et pour cette der de 
la saison, direction l’extrémité du 

globe et le pôle Sud, avec le docu-
mentaire, Antarctique, de Solène 
Desbois et Luc Dénoyer. 

« L’Antarctique, un continent si loin-
tain, si extrême, et pourtant théâtre 
des plus belles aventures humaines. 
Les premiers explorateurs ont raconté 
leurs expéditions hors du commun que 
seul l ’imaginaire peut se représen-
ter. Tous étaient animés par la quête 
de l ’exploit et la découverte de l ’in-
connu. Une attraction magnétique 

qu’éprouvent toujours aujourd’hui 
scientifiques et touristes. […] Cette 
terre inhospitalière pousse l ’huma-
nité au-delà de ses limites physiques 
et psychologiques, tout en lui offrant 
un émerveillement quotidien. Elle 
promet aussi de nouvelles découvertes 
scientifiques, qui permettront de 
mieux comprendre cette terre vierge 
et fragile... pour mieux la proté-
ger  », indique le résumé du film. 
Détails au 01 30 79 38 96 et au  
01 30 44 10 11. n

Les Clayes Le festival du court-
métrage revient avec un acteur de 
la saga Taxi pour présider le jury

SQY Un spectacle de cirque  
à l’Île de loisirs

Villepreux Derniers jours pour le concours d’écriture 

SQY Dernière ciné-conférence de voyage de la saison 
aux Clayes et à Montigny

Édouard Montoute, connu pour son rôle du policier Alain Trésor 
dans les films Taxi, présidera le jury de la 12e édition des 
Clayes du cinéma, qui se tient le 24 mars. 

Les Dodos, représentation mêlant cirque et musique, sera 
proposée à l’Île de loisirs du 23 mars au 7 avril. 

La commune renouvelle son concours d’écriture. Les participants ont jusqu’au 25 mars pour 
envoyer leurs poèmes ou leurs nouvelles, sur le thème  « Moments de sport, moments de grâce ».

Le 22 mars à l’espace Noiret et le 4 avril à la salle Brel, sera diffusé un documentaire sur 
l’Antarctique, puis le public pourra échanger avec ses réalisateurs. 

Comme chaque année à l’ap-
proche du printemps, les manèges 
viennent s’installer dans deux 
communes de SQY. À Villepreux, 
la fête foraine se tient jusqu’au 24 
mars inclus sur le parking du gym-
nase Mimoun. Il ne reste donc plus 
que quelques jours pour venir pro-
fiter des différents stands, Rendez-
vous de 14 h à 20 h maximum le 
samedi et le dimanche, et de 16 h 
30 à 20 h maximum les autres jours. 
À noter que le parking du gymnase 
est indisponible à cette période. 

À Maurepas, c’est la tradition-
nelle Fête des jonquilles. Jusqu’au 
1er avril inclus. Rendez-vous sur le 
parking du square d’Aubrac, à côté 
du marché couvert, pour « profiter 
des jeux et déguster des gourmandises 
à n’en plus finir » en famille ou entre 
amis, indique la commune sur sa 
page Facebook, invitant égale-
ment les visiteurs à partager leurs 
moments favoris sur Instagram et 
TikTok : @ManegeBabyStation, 
@LesMysterieux, et @LesMyste-
rieuxFood. n

SQY Les fêtes foraines de Villepreux 
et Maurepas se poursuivent 

Avoir l’impression de s’évader vers 
l’Ouest américain tout en restant 
dans les Yvelines et danser sur des 
musiques actuelles ? C’est possible 
avec Les Talons sauvages. Cette as-
sociation de danse country & new 
line, basée dans le département, or-
ganisait le 9 mars dernier au gym-
nase du Pré Saint-Jean, à Buc, sa 
weekdance annuelle. Pour l’occa-
sion, deux chorégraphes de renom, 
Chris Godden et Mark Furnell, 

venus du Royaume Uni, ont animé 
des workshops new line. Un grand 
bal a clôturé cet événement qui a 
regroupé plus de 200 passionnés de 
danse d’Île-de-France, de province 
et même de l’étranger. Pour les 
personnes ayant manqué ce ren-
dez-vous, pas de soucis, Les Talons 
sauvages donnent aussi des cours 
dans une même ambiance joyeuse 
à Buc, Bois d’Arcy et Versailles. 
Détails sur talons-sauvages.com. n

Chasseurs d ’image. C’est le nom de 
l’exposition de Stéphane Laurent, 
actuellement à l’affiche jusqu’au 
23 mars, au Prisme, à Élancourt. 
Cet « artiste photographe de nature 
rêveur, vous invite à la découverte 
de sublimes paysages que recèlent 
notre monde : à-pics vertigineux des 
Dolomites, Highlands écossais mys-

térieux, forêts enchantées d ’Île-de-
France, criques et piscines naturelles 
de Corse, rivages et embruns marins 
bretons…  », détaille la commune. 
Entrée libre et ouverture du mardi 
au samedi de 14 h à 18 h et les 
soirs de spectacles à partir de 19 h. 
Détails sur elancourt.fr. n

Le centre aqualudique Castalia, 
à Maurepas, va se transformer en 
piste de danse le 23 mars de 18 
h 30 à 23 h. Une soirée Back to the 
80s, avec de la musique des années 
1980, y est organisée. Pour l’occa-
sion, un DJ et un photographe 
seront présents, et des aquasports, 
ainsi que des cours de fitness, un 
blind test, un karaoké, et un apéro 
dînatoire, seront proposés. Les 
participants sont invités à venir 
avec déguisements et accessoires. 
Le prix pour accéder à la soirée 
s’élève à 30 euros pour les non 
abonnés (20 euros pour les abon-
nés), détails et réservations via 
centreaqualudiquecastalia.fr. n

Yvelines  
Venez vous essayer à la danse country 
et new line avec Les Talons sauvages

Élancourt Exposition d’un « artiste 
photographe de nature rêveur » au Prisme

Maurepas 
Une soirée dansante 
pour revenir aux 
années 80 ce samedi 
à la piscine

Jusqu’au 24 mars à Villepreux, et jusqu’au 1er avril à Maurepas, 
les visiteurs pourront venir s’amuser dans les manèges, 
les stands de jeux et déguster des friandises.

Édouard Montoute, aujourd’hui âgé de 53 ans, est également apparu entre 
autres dans les films La Haine ou encore Astérix et Obélix : Mission Cléopâtre. 
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On vous aide à concrétiser 
votre projet !

POUR HABITER OU INVESTIR 
DANS L’IMMOBILIER NEUF

DISPOSITIF

PINELLMNP
DISPOSITIFRÉSIDENCE

PRINCIPAL

PITCHIMMO.FR

RENSEIGNEZ-VOUS DÈS MAINTENANT

0 800 123 123
Service & appel gratuits

Pitch Immo - 87, rue de Richelieu 75002 Paris - SNC au capital de 75 000 000 € - RCS Paris 422 989715 - Illustrations et plans non contractuels, à caractère d’ambiance. Illustrations dues à la libre 
interprétation de l’artiste. Illustrateur : Habiteo – Juin 2023
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 Vous avez une information  
à nous transmettre ? 

Un évènement à annoncer ?  
Des précisions à nous apporter ?  

Un commentaire à faire ? 
Contactez la rédaction !

redaction@lagazette-sqy.fr
La Gazette de Saint-Quentin-en-Yvelines

12, avenue des Prés  
78180 Montigny-le-Bretonneux 

Tél. 01 34 81 28 71

SUDOKU : niveau facile SUDOKU : niveau difficile

Ces grilles Sudoku vous sont proposées grâce à Thibaut Bernard, auteur  
du logiciel gratuit et libre de diffusion du site internet alphaquark.com.

Solutions de La Gazette de Saint-Quentin-en-Yvelines  
n°257 du 12 mars 2024 :

JEU
X

Ne pas jeter sur la voie publique.
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Du lundi au jeudi de 8h30 à 17h30 
et le vendredi de 8h30 à 16h30
+ D’INFOS SUR 
yvelines.fr et 78-92.fr D
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NOUVELLE
 OFFRE

Vous avez besoin
d’adapter votre 

logement ?
Contactez-nous !

Allô Autonomie
 0 801 801 100
pour les seniors et personnes 

en situation de handicap
(Appel gratuit)


